

Forums pour les consommateurs

1ere expérience - Essayer la MD/Extasy (Rave Party)

Par Trak Posté le 24/10/2024 à 12h34

Bonjour,

J'aimerais expérimenter pour la 1ere fois la MD ou l'extasy dans une rave party ou festival mais mon côté rationnel m'invite à s'éloigner de toutes les substances psychoactive.

J'ai un profil de fumeur de weed extrêmement occasionnel (un fois tous les 3-6mois), mon dernier festival sous weed remonte à 6 ans (j'ai 25 ans) et aucune consommation d'alcool (sauf en restaurant pour accompagner un repas très très très rare (2 fois max par an)

Étant donné que je suis quelqu'un de très modéré, j'aimerais tester l'une de ces drogues en rave mais j'ai une forte crainte. La dépendance forte de ces produits, est-ce possible de tester/expérimenté et ne plus jamais réitérer l'expérience.

Je fais parti de ceux qui peuvent s'amuser sans être dans un état second mais s'ouvrir à l'expérience est-ce la porte ouverte à tous les excès ?

Est-ce que des personnes on déjà expérimenté sans plus jamais renouveler l'expérience ? Est-ce qu'une envie persiste après ?

Merci pour vos retours